



7 Pièces

250 m²

Réf. 11207

1 590 000 €

Joucas

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur des Monts de Vaucluse et du parc régional du Luberon, cette villa entièrement rénovée et agrandie dans les années 2000 offre des vues spectaculaires et panoramiques dans un cadre naturel entièrement protégé. L'entrée principale découvre un grand séjour avec cheminée qui ouvre sur une cuisine moderne. A l'Ouest une salle à manger profite de grandes baies vitrées qui ouvrent au Sud. Sur le côté une buanderie. Depuis le séjour un escalier découvre sur un niveau inférieur deux chambres, une salle d'eau, sur trois chambres, deux avec salles d'eau et une avec un lavabo. Le terrain de plus de ...

In the heart of the Monts de Vaucluse and the Luberon regional park, this villa, completely renovated and extended in the 2000s, offers spectacular panoramic views in a fully protected natural setting. The main entrance leads into a large living room with fireplace, which opens onto a modern kitchen. To the west, a dining room benefits from large bay windows that open to the south. To the side is a laundry room. From the living room, a staircase leads to a lower level with two bedrooms and a shower room, and three bedrooms, two with shower rooms and one with a washbasin. The grounds of more ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

